

- ・留学期間：1 年次 春期
- ・所属学科：食物栄養学科

TRU 短期留学に行き、異文化の人と一緒に生活して異文化のことについて直接自分で見たり聞いたり体験したりしながら知れたこと、また自分自身が 1 番楽しく、2 年間という短い大学生活の大きな思い出に残せたことが行って良かったと私は思っています。

まず、この短期留学があるということをオープンキャンパスで知って、もともと外国に行きたいという思いがあったので、自分のしたいことも学べてほしいこともできるという 2 つの理由で私はこの学校に決めました。

英語力に不安があっても大丈夫

私自身、英語はまったく話せず少し不安もあり決断したのですが、授業でしっかりと教えてもらえるし、周りの友達も私と同じくらいのレベルの子たちだったので、不安もなく留学に行くことができました。

実際に、カナダに行った時もホームステイ先の家族がそこを理解してくれているので、優しく教えてくれるし、今の時代は携帯があるので、それを上手に活用して、楽しく 3 週間を過ごせることができました。

スノーボード体験

カナダの生活は、普通の学校の授業みたいな時間なんですけど、授業の中に、スノーボードに行ったりアイスホッケーを見たり、チュービングをしたり、様々な楽しみがあるのでとても楽しかったです。特に、印象に残っていることは、スノーボードです。スノーボードはインストラクターの方がついて教えてくださるのですが、その時も英語で教えてくださって、1 回はしたことある人がいると思うので、なんとなく英語が理解できるし、実際に体を動かしながらするので 1 番分かりやすく英語ができた感じになるので嬉しかったですし、何より楽しかったです。インストラクターの方もフレンドリーで、おもしろい方だったので授業というより遊びという感覚なのでよかったです。

TRU 留学のおすすめポイント

この留学を通して、仲良くなれた子がいたり他の学科の子とも知り合えたりできるので、そこも良かったと思いました。最初は、あまり他の学科の子とは話しにくいけど、3 週間も一緒にいたらあつという間に仲良くなれるので、その心配がある方でも大丈夫だと思います。何より学校からの留学なので、とても安心していけると思います。学校から多くのサポートがあり、現地にも学校とサポートして下さる方がいるので、困ったことがあっても解決できるので、不安なく行けると思います。

もし、迷っておられるなら行った方がいいと私は思います。人生の中で大きな思い出になるし、2 年間という短い大学生活で忙しい大変なことばかりだと思うけど、その中で外国に行って友達と楽しい思い出を作り、異文化のことを学ぶのも私は大きな社会経験になると思うので行ったほうがいいと思います。